
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【サッカー広場のアンケート結果概要報告】 

 月曜日に実施しているサッカー広場で、毎年恒例の

アンケートを実施しました。参加者300名のうち約半

数の方からご回答をいただきました。詳細な結果につ

いて知りたい方は、報告書がありますので事務局まで

ご連絡ください。ここでは、概要について報告いたし

ます。 

Ｑ サッカー広場に参加した感想 

 ９７％が楽しいと

感じてくれていまし

たが、中には「思った

ほど楽しくない」「つ

まらないことがある」

と感じている子がい

ることがわかりまし

た。「楽しくない」主

な理由は、「ミスをした時に文句を言われる」という

ようなことでした。 

Ｑ （保護者の方に）広場のプログラムについてどう

思われますか？ 

 「今のままで良い」が75％を占めましたが、「もっ

とサッカーの練習をするべき」というご意見が２割程

度ありました。 

 これに関連して「広場は、遊びの場なのか、サッカ

ーの練習をする場なのかというコンセプトがあいま

いになってきている」というご指摘もいただきました。 

 これらの意見を受けて、広場の指導者達と話し合い

を行い、広場のコンセプトについて改めて確認を行い

ました。 

『サッカー広場は、勝ち負けにこだわらず、上手い・

下手に関係なく、友達と一緒にサッカーを楽しむ場

所です。いくつになっても力量・年齢・国籍などに

関係なくいろいろな人とサッカーを楽しめるよう

な人になってほしいと思います』 

Ｑ 活動枠（広場の回数や時間）の拡大について 

 キャンセ

ル待ちをさ

れている方

が多くいる

こと（100名

以上）、子供

達がもっと

遊びたいと

いっていることなどから、活動の拡大を望む声が多く

ありましたが、一方で一般の利用者の方への影響を気

にする意見も少なくなく、難しい問題であることがわ

かります。利用方法について行政側とも考えていく必

要があると思われますが、「地域の方が必要としてい

る使用方法が一番いいと思う」というご意見のとおり

であり、そのためには地域の方々の意見集約をしてい

くことも課題であると考えられます。 

Ｑ サッカー以外にやりたいスポーツは？ 
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 このほか、多くの励ましのお言葉や、ご意見、ご質

問などをいただきました。 

 これらのご意見をみていると、子供達が安心して遊

べる場所が本当に減っていること、少子化・塾通いな

どの中で、友達と外で体を思い切り動かして遊ぶ機会

が減っていることがわかります。 

 私たちは、自分たちがスポーツを続けたいし、そこ

で得られたことを子供達にも伝えていきたいと考え

ています。そのためにも、こういった活動を継続させ

ていくことが大切であることを改めて認識させてい

ただきました。 

スタッフ一同、一つ一つのアンケートに目を通し、

今後の広場やクラブの運営に活かしていくことをお

約束し、ご協力いただいた皆様へのお礼に代えさせて

いただきたいと思います。 

 

【北浦和小に物置設置！】 

 浦スポスタッフが参加している「北浦和小ふれあい

プレイランド」（毎月第３土曜日午前）の用具置き場

として、これを一緒に行っているソフトバレーボール

連盟との共有で、北浦和小学校に物置を設置させてい

ただきました。設置は、10月18日（土）の午前中にＪ

Ｙのメンバーが参加して行いました。灌木の除去作業

か始まり、けっこうな大仕事でした。また、彼らには、

同時に行われていた「ふれあいプレイランド」で、小

学生の遊びの手伝いもしてもらいました。 

 共有ですので、浦スポの用具だけではなく、ふれあ

いプレイランドの用具、ソフトバレーボール連盟の用

具なども一緒にはいっています。整理整頓して長く大

切に使ってください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【小学校６年生コース開始！】 

 浦和ＳＣとしては、広場のようなレクリエーション

としてサッカーを楽しむ場を小学生からシニアまで

用意していくのと同時に、小学校高学年から選手まで

つながる育成の場も整備していきたいと考えていま

す。実際に昨年もこの時期になると、小学校６年生か

ら問い合わせがいくつもきて、卒業までの数ヶ月をＪ

Ｙと一緒に練習していった小学生などもいました。 

 このようなニーズがあることも考え、この１２月

から小学校６年生用のコースを試行的に開始するこ

とにしました。チームをつくらず、スクール的に行

っていくことを考えています。 

 

 

【どうやら本当だったらしい・・・・】 

 賞状いただいてきました。 

 昨年の選手コース県南部選手権以来の賞状です。 

 

 

 

 

 

浦和ＳＣ 小６コース会員募集 

対象：小学校６年生（約 20 名） 

頻度：当面週１回 金曜日５時～７時 

期間：03 年 12 月～04 年３月まで 

場所：駒場サブグランド他 

会費：2,000 円／月（広場に参加されている

方は 1,000 円／月） 

申し込み：11/15 までに浦和ＳＣ事務局まで

＊ 希望者多数の場合は抽選。 

＊ 定員に満たない場合は、その後も随時受付

☆ 浦和ＳＣニュースは、クラブ内の情報交換を

図ることを目指して発行していますが、外部へ

のＰＲにもどんどん利用してください。必要が

あれば部数をお送りします。事務局までご連絡

ください。 

☆ＨＰでは、ニュースをカラー配信しています。

臨時総会：１１月３０日（日）午後２時～

場所：北浦和カルタスホール（クイーンズ伊

勢丹上） 


